

**Verleihung der Besonderen Auszeichnung des Außenministers von Japan an das
Organisationsteam der Deutschen Cosplay Meisterschaft (DCM)**

Wie das Außenministerium Japans bekannt gegeben hat, wird dem Organisationsteam der Deutschen Cosplay Meisterschaft (DCM) in diesem Jahr die Besondere Auszeichnung des Außenministers von Japan, S.E. Fumio KISHIDA, verliehen.

Mit dieser hohen Auszeichnung soll das langjährige Engagement der Organisatoren für den Deutsch-Japanischen Kulturaustausch gewürdigt werden.

Die Deutsche Cosplay Meisterschaft findet 2016 bereits zum zehnten Mal statt. In diversen regionalen Vorentscheidungen werden die Teilnehmer für das Finale während der Frankfurter Buchmesse bestimmt. Die Vorentscheidungen finden deutschlandweit im Rahmen von Cosplay-, Anime- und Manga-Conventions statt. Die Veranstaltungen um die DCM ziehen so alljährlich ein großes und junges Publikum an und bieten dabei auch anderen japanischen Kulturformen ein Forum.

In den vergangenen zehn Jahren konnten so mehrere 10.000 Menschen erreicht und die japanische Kultur in einzigartiger Weise vermittelt werden. Darüber hinaus finden die Wettbewerbe der DCM mittlerweile auch in Japan und weltweit in der Szene Anerkennung.

Insbesondere vor dem Hintergrund der großen Attraktivität und Bandbreite der Veranstaltungen um die Deutsche Cosplay Meisterschaft soll mit dieser Auszeichnung den Veranstaltern für ihr Engagement im deutsch-japanischen Kulturaustausch gedankt werden. Durch ihre Arbeit haben sie insbesondere bei der jungen Generation viel zum Verständnis der japanischen Kultur in Deutschland beigetragen.

Kontakt:

Ansprechpartner: Vizekonsul Ryo KOGURE
Telefon: 069/238 573-14
Telefax: 069/230 531
E-Mail: kultur@fu.mofa.go.jp